

Balades guidées avec un regard décomplexé

À travers des visites guidées, Anne-Isabelle Gendrot invite à découvrir la ville, et l'armorique, avec décontraction et fantaisie.

Dans la vie, Anne-Isabelle Gendrot a plusieurs casquettes. Maman de trois enfants, elle travaille dans la fonction publique pour le ministère de l'Environnement, après avoir été 20 ans commerciale pour un groupe de fourniture industrielle.

À plus de 40 ans, elle est aussi à nouveau étudiante en 2^e année d'histoire de l'art et vient de se lancer en auto-entrepreneure pour proposer des visites guidées « **décomplexées, avec décontraction et fantaisie** ».

« **J'ai commencé à en proposer bénévolement pour le comité d'entreprise. Et j'ai eu beaucoup de succès. J'ai réalisé qu'il y avait une vraie demande de loisirs culturels pour les Rennais qui ne vont pas à l'office de tourisme** », explique Anne-Isabelle. Si elle n'a pas encore obtenu

sa carte de guide-conférencière et ne peut donc pas encore faire visiter les monuments historiques, elle estime « **être à sa place, et non dans la concurrence** ».

Son créneau ? Les visites mélangeant « **guidage et animation** » et visant les familles, en évitant le vocabulaire compliqué pour expliquer le patrimoine breton aux enfants et à leurs parents, à Rennes et dans la région. La *Rennes de Coeur* participe aussi en septembre à l'organisation d'une conférence, un peu décalée, sur l'histoire de Rennes...

Contact : Anne-Isabelle Gendrot, Rennes de Coeur, 06 34 47 94 23, 7 J/7, de 8 h à 20 h. Site Web : <http://rennesdecoeur.jimdo.com>. Mél. : anne.isabelle.gendrot@gmail.com.



Anne-Isabelle Gendrot, près des portes mordelaises devant lesquelles les ducs de Bretagne devaient prêter serment.